

Abderrahman quiere tomar Elda por cuarta vez

30/12/2023



J. Cruces

VALLE DE ELDA

El atleta marroquí Abderrahman El Kayami cuando venció en Elda el pasado año | J. Cruces.

Cuando faltan horas para el pistoletazo de salida de la XLI San Silvestre Eldense, el atleta marroquí Abderrahman El Kayami, del Club Playas de Castellón, vigente campeón de la milla del Campeonato de España de ruta, estará mañana en la última prueba del año, que se celebra cada 31 de diciembre en Elda desde 1981.

Abderrahman El Kayami debutó en la San Silvestre eldense en 2017, donde fue segundo en la general con un tiempo de 10 minutos y 29 segundos, pero ahora está dispuesto a conquistar Elda por cuarta vez consecutiva como hizo en 2018 con un registro de 10 minutos y 25 segundos, en 2019 con un crono de 10 minutos y 4 segundos, y el pasado 2022 cuando paró el reloj en 9

minutos y 57 segundos, estableciendo la mejor marca de la prueba en la distancia de 3.800 metros.

A las 21 horas se cierra el plazo para inscribirse en una carrera que arrancará mañana (18 horas) en la calle Joaquín Coronel, y continuará por Gran Avenida (sentido ascendente), La Paz, Pablo Iglesias (donde habrá una meta volante a la altura de Cura Abad), Reina Victoria, Hernán Cortés, avenida de Chapí, Antonio Maura, Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Hilarión Eslava, Cura Navarro, Padre Manjón, Antonino Vera, Elia Barceló, Zorrilla y Juan Carlos I, hasta la pancarta de línea de meta instalada pasado el mercado central.

Más veces en domingo

De las 41 ediciones solo una vez no se celebró el 31 de diciembre, fue en 1988 cuando discurrió el domingo 18 de diciembre. De ese modo, por séptima vez, la prueba coincide en día festivo como es el domingo (1988, 1989, 1995, 2000, 2006, 2017 y 2023). En seis ocasiones se celebró en lunes (1984, 1990, 2001, 2007, 2012 y 2018), martes (1985, 1991, 1996, 2002, 2013, y 2019), jueves (1981, 1987, 1992, 1998, 2009 y 2015) y sábado (1983, 1994, 2005, 2011, 2016 y 2022), mientras que en cinco oportunidades coincidió en miércoles (1986, 1997, 2003, 2008 y 2014) y viernes (1982, 1993, 1999, 2004, y 2010). Sin tener en cuenta las dos suspensiones de la prueba, que debido a la pandemia no se celebraron el miércoles 31 de diciembre de 2020 y el jueves 31 de diciembre de 2021.



Salida de la San Silvestre eldense el año pasado desde la calle Joaquín Coronel | J. Cruces.

Lluvia de premios para los ganadores

El vencedor y vencedora de la carrera recibirán 300 euros, trofeo, pulsómetros y lote de nutrición. El segundo y segunda cobrarán 150 euros, trofeo, cesta de Navidad y lote de nutrición, mientras que el tercer y tercera percibirán 100 euros y un lote de nutrición.

El primer corredor y primera corredora que pisen la línea de meta volante ganarán 100 euros, pack espumante y lote de nutrición. Además, si en categoría masculina se bate el récord de la prueba, establecido en 2022 por el

marroquí Abderrahman El Khayami, con un crono de 9 minutos y 57 segundos, ganará otros 150 euros, y si se bate el registro del apartado femenino, que fijó en 2019 la atleta de Almussafes Laura Méndez Esquer, con un tiempo de 11 minutos y 39 segundos, el premio será de 300 euros.

El primer y primera atleta local que llegue a la línea de meta ganará un trofeo, cheque deportivo por valor de 100 euros y una cena para dos personas. El primer veterano y veterana de más de 45 años de edad en llegar a la meta recibirán un trofeo, cámara de vídeo y lote de nutrición.

Por su parte, el premio para el mejor colectivo de disfraces (máximo de ocho componentes) será de dos noches de hotel en Granada y 4 packs de vino y catas. El segundo mejor disfraz ganará una cena para todo el grupo y 4 packs de espumante, y la tercera mejor caracterización recibirá un paquete de Navidad para todo el grupo y equipo musical para evento.

Cuando acabe la entrega de premios se procederá a efectuar un sorteo de regalos entre los participantes, consistente en dos pares de zapatillas, bicicleta de montaña, Ipad, chándal equipo de Primera División de fútbol, lote deportivo, lote navideño, televisor de 50 pulgadas y un viaje al Caribe para dos personas.



Los disfraces ponen el tono humorístico a la última carrera del año | J. Cruces.